

TEMA: SER LLENOS DEL CONOCIMIENTO DE LA VOLUNTAD DE DIOS.

TEXTO: COLOSENSES.1:9-12.

INTRODUCCIÓN:

La Biblia exhorta a ser lleno (Llenar hasta arriba) del conocimiento de Dios.

Romanos.15:14. En cuanto a ustedes, hermanos míos, yo mismo estoy también convencido de que ustedes están llenos de bondad, llenos de todo conocimiento y capaces también de amonestarse los unos a los otros.

Filipenses.1:9. Y esto pido en oración: que el amor de ustedes abunde aún más y más en conocimiento verdadero y en todo discernimiento,

II Pedro.3:18. Antes bien, crezcan en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A Él sea la gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén.

Debemos crecer, La vida cristiana no es una de fe ciega no depende de las experiencias emocionales, su base principal y la fuente de su poder es el conocimiento pleno de la voluntad de Dios.

Ahora revelada perfectamente en la Biblia.

El conocimiento pleno esta palabra es clave de la réplica a las pretensiones del gnosticismo, que estaba en esa época, La cura para estos presuntuosos no es la ignorancia ni el oscurantismo sino más conocimiento de la voluntad de Dios.

El conocimiento de la voluntad de Dios nos ayuda para no ser engañados de falsas doctrinas.

Es muy importante para nuestra salvación crecer en el conocimiento de la palabra de Dios.

I Pedro.2:2. deseen como niños recién nacidos, la leche pura de la palabra, para que por ella crezcan para salvación,

Para saber qué es lo que agrada a Dios.

Romanos.12:2. Y no se adapten a este mundo, sino transfórmense mediante la renovación de su mente, para que verifiquen cuál es la voluntad de Dios: lo que es bueno y aceptable y perfecto.

Para saber qué es lo bueno para Dios tenemos que ir a su palabra.

¿Queremos saber qué es lo aceptable delante de Dios?

Tenemos que ir a su palabra.

¿Queremos saber lo que es perfecto para Dios?

Tenemos que ir a su palabra.

Leyendo podemos entender la voluntad de Dios.

Efesios.3:4. En vista de lo cual, leyendo, podrán entender mi comprensión del misterio de Cristo,

SER LLENOS DEL CONOCIMIENTO DE LA VOLUNTAD DE DIOS.

COLOSENSES.1:9-12.

Por esta razón, también nosotros, desde el día que lo supimos, no hemos cesado de orar por ustedes, pidiendo que sean llenos del conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y comprensión espiritual,

POR TANTO- O POR ESTA RAZÓN. V.9.

El apóstol Pablo llega a la conclusión de lo que va a decir por las siguientes razones:

Oyó de la fe de Ellos.

Colosenses.1:4. pues hemos oído de su fe en Cristo Jesús y del amor que tienen por todos los santos,

El apóstol Pablo no conocía a los hermanos de Colosa ni Ellos conocían al apóstol Pablo.

Colosenses.2:1. Porque quiero que sepan qué gran lucha tengo por ustedes y por los que están en Laodicea, y por todos los que no me han visto en persona.

Pablo escuchó:

De la esperanza de Ellos.

Colosenses.1:5. a causa de la esperanza reservada para ustedes en los cielos.

De esta esperanza ustedes oyeron antes en la palabra de verdad, el evangelio

Aquí la palabra esperanza es objetiva, la meta que tiene delante.

Del fruto constante que Ellos daban.

Colosenses.1:6. que ha llegado hasta ustedes. Así como en todo el mundo está dando fruto constantemente y creciendo, así lo ha estado haciendo también en ustedes, desde el día que oyeron y comprendieron la gracia de Dios en verdad.

El crecimiento y la producción de fruto van simultáneamente de la mano.

Los hermanos de Colosas habían sido enseñados por Epafras.

Colosenses.1:7. Así ustedes lo aprendieron de Epafras, nuestro amado consiervo, quien es fiel servidor de Cristo de parte nuestra,

Y fue Epafras quien le dio la noticia de la fidelidad de los hermanos de Colosa al apóstol Pablo.

Colosenses.1:8. el cual también nos informó acerca del amor de ustedes en el Espíritu.

Por estas razones Pablo ahora va a decir lo siguiente:

Oraba y rogaba que los Colosenses fueran llenos del conocimiento de la voluntad de Dios.

Su oración fue para que Ellos crecieran.

Colosenses.1:9. Por esta razón, también nosotros, desde el día que lo supimos, no hemos cesado de orar por ustedes, pidiendo que sean llenos del conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y comprensión espiritual,

Aquí vemos un gran ejemplo del apóstol Pablo.

Él quería que todos conocieran la voluntad de Dios.

Hoy en día muchos predicadores no quieren que los hermanos crezcan en conocimiento, por qué están siempre pensando en el primer lugar.

Pero esto no debe ser así debemos orar y rogar para que todos los hermanos sean llenos del conocimiento de la voluntad de Dios.

¿Lo está haciendo Usted?

Debemos ser llenos del Espíritu Santo.

Efesios.5:18. Y no se embriaguen con vino, en lo cual hay disolución, sino sean llenos del Espíritu.

El tiempo verbal de sed llenos en griego deja claro que esa condición no termina con una sola experiencia, sino que se mantiene «Siendo continuamente llenos» del Espíritu, como se manda aquí.

En todo momento debemos hacerlo.

Surge la pregunta: ¿Qué es ser lleno del Espíritu Santo?

Pablo nos da la respuesta.

Colosenses.3:16. Que la palabra de Cristo habite en abundancia en ustedes, con toda sabiduría enseñándose y amonestándose unos a otros con salmos, himnos y canciones espirituales, cantando a Dios con acción de gracias en sus corazones.

¿Para qué Pablo oraba y rogaba que los hermanos fueran llenos del conocimiento de la voluntad de Dios?

El versículo nos da la respuesta.

Colosenses.1:10. para que anden como es digno del Señor, haciendo en todo, lo que le agrada, dando fruto en toda buena obra y creciendo en el conocimiento de Dios.

PARA QUE ANDEIS COMO ES DIGNO DEL SEÑOR.

PARA- Expresa propósito o resultado, ciertamente el objetivo del recto conocimiento de Dios.

El fin de todo conocimiento es la conducta.

Efesios.4:1. Yo, pues, prisionero del Señor, les ruego que ustedes vivan de una manera digna de la vocación con que han sido llamados.

Filipenses.1:27. Solamente compórtense de una manera digna del evangelio de Cristo, de modo que ya sea que vaya a verlos, o que permanezca ausente, pueda oír que ustedes están firmes en un mismo espíritu, luchando unánimes por la fe del evangelio.

I Tesalonicenses.2:12. para que anduvieran como es digno del Dios que los ha llamado a Su reino y a Su gloria.

Andar como es digno de Dios es andar:

En la luz.

I Juan.1:7. Pero si andamos en la Luz, como Él está en la Luz, tenemos comunión los unos con los otros, y la sangre de Jesús Su Hijo nos limpia de todo pecado.

En vida nueva.

Romanos.6:4. Por tanto, hemos sido sepultados con Él por medio del bautismo para muerte, a fin de que como Cristo resucitó de entre los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en novedad de vida.

Honestamente.

Romanos.13:13. Andemos decentemente, como de día, no en orgías y borracheras, no en promiscuidad sexual y lujurias, no en pleitos y envidias.

Andar por fe.

II Corintios.5:7. (Porque por fe andamos, no por vista).

En amor.

Efesios.5:2. y anden en amor, así como también Cristo les amó y se dio a sí mismo por nosotros, ofrenda y sacrificio a Dios, como fragante aroma.

Según sus mandamientos.

II Juan.6. Y este es el amor: que andemos conforme a Sus mandamientos. Este es el mandamiento tal como lo han oído desde el principio, para que ustedes anden en él.

Cuando andamos- vivimos como es digno de Dios, andamos agradándole a fin de complacer a Dios en todo.

I Tesalonicenses.4:1. Por lo demás, hermanos, les rogamos, y les exhortamos en el Señor Jesús, que tal como han recibido de nosotros instrucciones acerca de la manera en que deben andar y agradar a Dios, como de hecho ya andan, así abunden en ello más y más.

Ser complaciente a Dios, por qué andamos haciendo la voluntad de Dios, ausente o presente.

II Corintios.5:9. Por eso, ya sea presentes o ausentes, ambicionamos agradar al Señor.

Debemos tener como propósito primordial o principal en la vida agradar a Dios en vez de agradar a los hombres.

Así como lo hicieron Pablo y todos los siervos de Dios.

Gálatas.1:10. Porque ¿busco ahora el favor de los hombres o el de Dios? ¿O me esfuerzo por agradar a los hombres? Si yo todavía estuviera tratando de agradar a los hombres, no sería siervo de Cristo.

I Tesalonicenses.2:4. sino que, así como hemos sido aprobados por Dios para que se nos confiara el evangelio, así hablamos, no como agradiendo a los hombres, sino a Dios que examina nuestros corazones.

O a Nosotros mismos, para Él cristiano la pregunta no es

¿Qué quiero?

Si no.

¿Qué quiere Dios?

No decido hacer o no hacer algo que a mí me guste o no me guste.

Sino por qué a Dios le gusta o no le gusta.

ANDAMOS DANDO FRUTO EN TODA BUENA OBRA.

El pleno conocimiento de la voluntad de Dios es la vía para la producción del fruto y del crecimiento.

Él cristiano debe andar dando fruto.

El fruto del espíritu Santo.

Gálatas.5:22-23. Pero el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad,

V.23. mansedumbre, dominio propio; contra tales cosas no hay ley.

El traer almas a Cristo.

Juan.15:8. »En esto es glorificado Mi Padre, en que den mucho fruto, y así prueben que son Mis discípulos.

FORTECIDOS EN PACIENCIA- LONGANIMIDAD.

Colosenses.1:11. Rogamos que ustedes sean fortalecidos con todo poder según la potencia de Su gloria, para obtener toda perseverancia y paciencia, con gozo

Fortalecido- Dar poder.

Efesios.6:10. Por lo demás, fortalézcanse en el Señor y en el poder de su fuerza.

Hebreos.11:34. apagaron la violencia del fuego, escaparon del filo de la espada. Siendo débiles, fueron hechos fuertes, se hicieron poderosos en la guerra, pusieron en fuga a ejércitos extranjeros.

El poder de Dios actúa en Nosotros.

I Pedro.1:5. Mediante la fe ustedes son protegidos por el poder de Dios, para la salvación que está preparada para ser revelada en el último tiempo.

Solo el ser lleno del conocimiento de la voluntad de Dios nos da el poder.

Para salir victorioso siempre.

Fíjese en la palabra PARA Colosenses.1:11.

¿Por qué no ponían refutar a Esteban?

Hechos.6:10. Pero no podían resistir a la sabiduría y al Espíritu con que hablaba.

Porque Él era lleno del conocimiento.

Hechos.6:3, 5. »Por tanto, hermanos, escojan de entre ustedes siete hombres de buena reputación, llenos del Espíritu Santo y de sabiduría, a quienes podamos encargar esta tarea.

V.5. Lo propuesto tuvo la aprobación de toda la congregación, y escogieron a Esteban, un hombre lleno de fe y del Espíritu Santo, y a Felipe, a Prócoro, a Nicanor, a Timón, a Parmenas y a Nicolás, un prosélito de Antioquía.

¿Tenemos mucho conocimiento de la palabra de Dios?

Necesitamos ser fortalecidos con todo poder para lograr algo en la vida cristiana, estos versículos describen los resultados prácticos en la vida del siervo de Dios.

Al ser fortalecido con todo poder:

TODA PACIENCIA- Significa soportar todo problema fielmente.

No quiere decir que no sentimos el peso de los problemas y aflicciones de la vida.

Pero si quiere decir que no nos dejamos vencer por ellas. No nos destruye el ánimo ni la fe.

LONGANIMIDAD- *makrothumia* (μακροθυμία, G3115), longanimitad, paciencia (makros, largo; thumos, temperamento). Se traduce «longanimitad». Mientras la paciencia tiene referencia especial a la manera en que soportamos situaciones difíciles, la longanimitad se refiere a nuestra reacción al encontrar personas ofensivas y es la dilatada resistencia que no busca tomar represalias.

Como cristianos necesitamos estas cosas para poder andar como es digno del evangelio y agraciando a nuestro Dios en todo.

Y esta paciencia y longanimitad traerá.

GOZO.

Colosenses.1:12. dando gracias al Padre que nos ha capacitado para compartir la herencia de los santos en la Luz.

El cristiano no es una persona amargada, triste, es el gozo más grande en todo el mundo.

No es un gozo que solo tenemos en promesa para después de la muerte, somos felices ahora, si somos lo que Dios quiere que seamos en nuestro hombre interior.

Él apóstol anima a los hermanos a que tengan gozo,

El cual les ayudara a que siempre den gracias al Padre que nos hizo aptos para participar de la herencia de los santos en luz.

Por eso Él siempre dijo esta gozoso.

I Tesalonicenses.5:16. Estén siempre gozosos.

En Cristo tenemos el gozo completo.

Juan.15:11. »Estas cosas les he hablado, para que Mi gozo esté en ustedes, y su gozo sea perfecto.

Pablo escribió a los hermanos de Filipo que estuvieran gozosos siempre.

Filipenses.1:4, 18, 25. Pido siempre con gozo en cada una de mis oraciones por todos ustedes,

V.18. ¿Entonces qué? Que, de todas maneras, ya sea fingidamente o en verdad, Cristo es proclamado; y en esto me regocijo, sí, y me regocijaré.

V.25. Y convencido de esto, sé que permaneceré y continuaré con todos ustedes para su progreso y gozo en la fe,

Filipenses.2:2, 17-18, 28-29. hagan completo mi gozo, siendo del mismo sentir, conservando el mismo amor, unidos en espíritu, dedicados a un mismo propósito.

V.17. Pero aunque yo sea derramado como libación sobre el sacrificio y servicio de su fe, me regocijo y comparto mi gozo con todos ustedes.

V.18. Y también ustedes, les ruego, regocíjense de la misma manera, y compartan su gozo conmigo.

V.28. Así que lo he enviado con mayor solicitud, para que, al verlo de nuevo, se regocijen y yo esté más tranquilo en cuanto a ustedes.

V.29. Recíbanlo, pues, en el Señor con todo gozo, y tengan en alta estima a los que son como él.

Filipenses.3:1. Por lo demás, hermanos míos, regocíjense en el Señor. A mí no me es molesto escribirles otra vez lo mismo, y para ustedes es motivo de seguridad.

Filipenses.4:1, 4. Así que, hermanos míos, amados y añorados, gozo y corona mía, estén así firmes en el Señor, amados.

V.4. Regocíjense en el Señor siempre. Otra vez lo diré: ¡Regocíjense!

El gozo es una característica de identidad del cristiano siempre.

DANDO GRACIAS AL PADRE.

Colosenses.1:12. dando gracias al Padre que nos ha capacitado para compartir la herencia de los santos en la Luz.

La gratitud no es parte de la naturaleza humana, el sentirse agradecido sinceramente.

¿Recuerda los leprosos que Él Señor sano?

Lucas.17:11-19. Aconteció que mientras Jesús iba camino a Jerusalén, pasaba entre Samaria y Galilea,

V.12. y al entrar en cierta aldea, le salieron al encuentro diez hombres leprosos, que se pararon a distancia,

V.13. y gritaron: «¡Jesús, Maestro! ¡Ten misericordia de nosotros!».

V.14. Cuando Él los vio, les dijo: «Vayan y muéstrense a los sacerdotes». Y sucedió que mientras iban, quedaron limpios.

V.15. Entonces uno de ellos, al ver que había sido sanado, se volvió glorificando a Dios en alta voz.

V.16. Cayó sobre su rostro a los pies de Jesús, y le dio gracias; y este era samaritano.

V.17. Jesús le preguntó: «¿No fueron diez los que quedaron limpios? Y los otros nueve, ¿dónde están?

V.18. »¿No hubo ninguno que regresara a dar gloria a Dios, excepto este extranjero?».

V.19. Entonces le dijo: «Levántate y vete; tu fe te ha sanado».

La verdadera gratitud viene únicamente a aquella persona que reconoce que no es digna de ninguna bendición de Dios.

Luego al llegar al conocimiento pleno de las múltiples bendiciones que recibimos de Dios en Cristo.

Efesios.1:3. Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos ha bendecido con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo.

Especialmente que Él nos ha hecho aptos para participar de la herencia de los santos en luz, se produce un agradecimiento perpetuo hacia Dios.

Colosenses.1:12. dando gracias al Padre que nos ha capacitado para compartir la herencia de los santos en la Luz.

APLOS- Adecuado para participar, para una participación.

Participamos de la naturaleza Divina.

II Pedro.1:4. Por ellas Él nos ha concedido Sus preciosas y maravillosas promesas, a fin de que ustedes lleguen a ser partícipes de la naturaleza divina, habiendo escapado de la corrupción que hay en el mundo por causa de los malos deseos.

En la herencia, la misma de Colosenses.1:5. a causa de la esperanza reservada para ustedes en los cielos. De esta esperanza ustedes oyeron antes en la palabra de verdad, el evangelio

El cielo es nuestra herencia.

Participamos tenemos comunión con la naturaleza Divina, nuestro Dios, Padre- Hijo- Espíritu Santo.

No todos son participantes de esta naturaleza Divina.

Hechos.8:21. »No tienes parte ni suerte en este asunto, porque tu corazón no es recto delante de Dios.

Hablando de nuestro hermano Simón por tener en ese momento un corazón malo no tenía parte, comunión en este asunto.

CONCLUSIÓN:

Oremos y roguemos para que todos los hermanos sean llenos del conocimiento de la voluntad de Dios.

Conociendo la voluntad de Dios:

Andamos como es digno de Él.

Agrandándole en todo.

Dando fruto en toda buena obra.

Conociendo más a Dios.

Somos fortalecidos.

Tenemos paciencia- longanimidad- gozo- gratitud.

MARIO JAVIER MORENO CHÁVEZ

VILLA REVOLUCIÓN, SECTOR: “A”

ANDEN: 7, CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA.

FECHA: 4-5-1996.

www.compralaverdadynolavendas.com